



Himmelfahrtswandern mit dem SC Wibbecke e.V.



Am 30. Mai fand auch in diesem Jahr der legendäre Wandertag des SC Wibbecke e.V. statt. Nach kurzer Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Walter Fandrey, brachen etwa 140 Wanderinnen und Wanderer am DGH Wibbecke auf. Während der etwa 12 km langen Wanderroute durchquerten die Teilnehmer Lödingsen, kamen am Steinmännchen vorbei und passierten die Bramburg. Durch Adelebsen ging es zurück nach Wibbecke. Für Klein und Groß galt es auch dieses Jahr Stationen und Spiele unterwegs zu bewältigen. So wurde u.a. geschätzt, Kleiderbügel geworfen und Muttern gestapelt. Kühle Getränke, Schmalz- und Käsebröte boten Stärkung zwischendurch. Am Ziel angekommen, wurde auf dem Wibbecker Spielplatz gegrillt und die Frauengruppe bot ihren bekannten selbstgebackenen Kuchen an. Als Highlight wurden die Siegergruppen der Spiele gekürt.

Ein großes Lob und ein dickes Danke an die Helfer auf dem Spielplatz und die kreativen Köpfe für die amüsanten Spiele unterwegs!





















